

Digitalplan Bayern

Ideenfeuerwerk der Bürger

[18.03.2022] Ein Feuerwerk an Ideen sind das Resultat des Bürgerdialogs zum Digitalplan Bayern. Mehr als 3.500 Umfragen wurden binnen sechs Wochen beantwortet. Auch haben die Bürger rund 230 konkrete Vorschläge eingebracht.

Auf eine sehr breite Resonanz ist der Bürgerdialog zum Digitalplan Bayern ([wir berichteten](#)) gestoßen. Das teilt jetzt das bayerische Staatsministerium für Digitales mit. Im Zeitraum von sechs Wochen seien mehr als 3.500 Umfragen mit mehr als 20.000 Fragen beantwortet worden. Rund 230 konkrete Ideen haben die Bürgerinnen und Bürger eingereicht. Sie reichen vom Vorschlag für ein Freiwilliges Digitales Jahr bis hin zur Stärkung lokaler Digitalisierungszentren für Unternehmen. „Ich bin begeistert von diesem Ideenfeuerwerk unserer Bürgerinnen und Bürger“, sagt Digitalministerin Judith Gerlach. „Egal ob Offenes Digital-Forum oder Digital-TÜV – die eingereichten Vorschläge sind wirklich kreativ und inspirierend. Wir werden sie jetzt auswerten, da sie eine wichtige Quelle für unseren Digitalplan Bayern 2030 sind. So gestalten wir zusammen unser digitales Bayern der Zukunft.“ Der finale Digitalplan soll im Sommer 2022 vorliegen. In ihn werden auch die Meinungen von Expertinnen und Experten aus Wirtschaft, Wissenschaft, Politik und Verwaltung einfließen.

(ve)

Beteiligungsplattform zum Digitalplan Bayern 2030

Stichwörter: E-Partizipation, Bayern, Bürgerbeteiligung, Digitalplan Bayern